

Goch. Die auf der 9. Springpferde-Auktion von Holger Hetzel angebotenen Ausnahmespringer können nun im Internet betrachtet werden. 25 Jumper sollen am 3. Dezember auf der Hetzel-Anlage in Goch einen neuen Besitzer finden.

Das Geheimnis um die hochexklusive Auktionskollektion von Holger Hetzel's 9. Springpferdeauktion ist gelüftet: 25 außergewöhnliche Nachwuchspferde im Alter von vier bis acht Jahren präsentieren sich seit heute eindrucksvoll mit Bildern, Videos und Informationen auf der Internetseite des Nationenpreisreiters <http://www.holger-hetzel.de> .

Die Auswahl übertrifft möglicherweise alle vorausgegangenen und ist von Meistertiteln geprägt: Neben der weltbesten fünfjährigen Stute "Arraghbeg Clover", die im September 2013 in Lanaken die Siegeschleife gewann, stehen weitere Weltmeisterschaftsfinalisten, erfolgreiche Teilnehmer bei nationalen Meisterschaften, Gewinner von Länderchampionaten sowie Youngster Tour- Sieger im Auktionslot. Auch in diesem Jahr kann jeder Interessent das passende Pferd in der Kollektion finden.

Am Dienstag, den 3. Dezember 2013 werden bei der exklusiven Veranstaltung in Goch am Niederrhein die 25 auserwählten Parcoursaspiranten zum Kauf angeboten. Das Ausprobieren der Pferde ist ab sofort nach telefonischer Absprache (+49-171 480 8668) möglich.

Weitere Informationen unter www.holger-hetzel.de oder +49-2823-18524. Katalog- und DVD-Bestellungen unter www.holger-hetzel.de

9. Holger Hetzel Sport Horse Sales: Collection online

The secret is out: The auction lot of Holger Hetzel's 9th Sport Horse Sales is official. This year's selection of exceptionally talented horses that will fulfil your dreams is presented on Holger Hetzel's Website <http://www.holger-hetzel.com> with pictures, videos and information.

The collection is the most impressive ever and many of the horses are championship winners. It includes the best five-year old horse in the world, plus world championship finalists, successful national championship contenders, regional championship winners and youngster tour champions. The title holders, championship participants and rosette winners in this year's auction collection leave absolutely nothing to be desired. It includes a total of 25 exceptional sport horses aged between four and eight.

On Tuesday, 3 December 2013 the event will take place in Goch (Germany) and will attract attention around the world. If you wish to make an appointment to try out your favourite please do not hesitate to contact Holger Hetzel and his team (+49-171 480 8668).

Further information at www.holger-hetzel.com or +49-2823-18524. The auction catalogue and DVD are already available to order.

Hetzel-Auktions-Springpferde nun online

Geschrieben von: Offz/ DL

Dienstag, 29. Oktober 2013 um 13:19

Turnier- und Ausbildungsstall Holger Hetzel

Buschstrasse 21

47574 Goch

Germany

Telefon: +49-2823-18524

Telefax: +49-2823-936288

Internet: www.Holger-Hetzel.de